



AMERON LUZERN HOTEL FLORA

Im Zentrum von Luzern, zwischen dem Vierwaldstättersee und den Alpen, empfängt das Ameron Luzern Hotel Flora seine Gäste. Das kürzlich renovierte 4* Hotel verbindet schweizerische Ursprünglichkeit mit urbanem Flair. 161 modern ausgestattete Zimmer, sowie vier Tagungsräume machen den Aufenthalt einzigartig und unvergesslich. Konzipiert nach den Bedürfnissen des modernen Business Reisenden, stellt das Ameron Luzern Hotel Flora seine Gäste in den Mittelpunkt. Innovation, Herzlichkeit und persönlicher Service auf höchstem Niveau erwartet die Besucher. Alle Zimmer verfügen über kostenfreies Wifi, Sat-TV, Telefon, Minibar, Klimaanlage, Bad oder Dusche/WC.

In the centre of Lucerne, between Lake Lucerne and the Alps the Ameron Luzern Hotel Flora welcomes its guests. The recently extensively renovated 4* hotel combines Swiss originality with urban flair. 161 fresh and contemporarily styled rooms will make a stay unique and unforgettable. Designed according to the needs of the modern business traveller the hotel focuses on its guests. Innovation, cordiality and personal service at the highest level await the visitors. All guest rooms are equipped with free Wifi, Sat-TV, free national and international calls, minibar, air condition as well as bath or shower/WC.

Seidenhofstrasse 6
6002 Luzern
+41 (0)41 227 66 66
www.ameronhotels.com/de/luzern-hotel-flora
flora@ameronhotels.com

★★★★

161 Zimmer / Rooms
287 Betten / Beds
4 Tagungsräume / Meeting rooms

auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms								
Rigi 1	35	16	12	12	45	40	2.7	✓
Rigi 2	35	16	12	12	45	43	2.7	✓
Rigi 3	35	18	18	18	50	50	2.7	✓
Rigi 1 & 2	75	32	27	27	100	83	2.7	✓
Rigi 2 & 3	90	40	30	30	110	100	2.7	✓
Rigi 1 – 3	160	60	48	50	175	153	2.7	✓
Pilatus	30	12	12	16	40	41	2.8	✓
Le Châlet	50	16	20	40	160	163	3.5	–